
 

 

Ofício: 95/2022     Salto, 24 de outubro de 2022 

Assunto: Conselho de Escola da Rede Municipal  

            

        Venho por meio deste, solicitar a pedido do Conselheiro Marco 

Aurélio Rachid Batalha, uma lista nominal com os contatos de todos os 

Presidentes de Conselho de Escola. O objetivo é convidar a todos para uma 

reunião e comentar sobre o funcionamento do Conselho de Escola em cada 

unidade da rede municipal e as Ações do CME no município. Seria um café com 

troca de experiências.    

          Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e 

consideração. 

     

Evelize Assunta Padovani 

    RG 11 502 730 0 

    Presidente CME SALTO SP 

 

EXMA. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 


